



Spielende: Lipper erfolgreich bei Deutschlands größtem Börsen-Planspiel

Lippe, 7. März 2022. Ende Januar endete der Wettbewerb für rund 98.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene europaweit. Auch in Lippe beteiligten sich viele Gruppen – und das zum Teil sehr erfolgreich. Alle Teilnehmenden erhielten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern galt.

Ziel des Planspiels Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen. Neben Sparkassen in Deutschland waren Interessierte aus Frankreich, Italien, Schweden und Luxemburg sowie Lateinamerika, Russland und Singapur dabei.

In der 39. Spielrunde profitierten die jungen Teilnehmenden vom bewegten zweiten Pandemie-Börsenjahr. Der verlängerte Spielzeitraum von zehn auf 17 Wochen ermöglichte es den Teilnehmenden, ihre Anlagestrategie noch intensiver zu verfolgen. Die Teams setzten vor allem auf bekannte Aktien der US-Großkonzerne wie Tesla, Amazon und Apple.

Von der Entwicklung der Märkte profitierten auch die Siegerteams im lippischen Schülerwettbewerb. In der Depotgesamtwertung steigerte das Team "sknotS" vom Gymnasium aus Lage das Startkapital von 50.000 Euro auf 53.315,83 Euro. Im

Seite 2

Studentenwettbewerb erreichte das Team "KostolanysSchlaftabletten" aus Bad Salzuflen sogar bundesweit den 1. Platz - mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 4.990,86 Euro.

Die erfolgreichen Teams der Sparkassen in Lippe erhalten ihre Urkunden und Gutscheine über die teilnehmenden Schulen. Die Studenten und jungen Erwachsenen erhalten ihre Preise auf dem Postweg, weil aktuell leider keine Siegerehrung in Präsenzform möglich ist. Besondere Preise gibt es für die Bundessieger. Sie werden am 19. und 20. Mai 2022 zur Siegergala des Planspiels Börse mit Rahmenprogramm nach Frankfurt am Main eingeladen. Die sechs bundesweiten Gewinnerinnen und Gewinner aus dem Studierendenwettbewerb werden zusätzlich von der Sparkassenorganisation mit einem finanziellen Beitrag zum Studium unterstützt.



Nach dem Spiel ist vor dem Spiel: Die 40. Jubiläums-Spielrunde startet am 4. Oktober 2022 und läuft dann bis zum 31. Januar 2023. (Foto: Sparkasse).